

# HUMAS

## Rapat ke-5, Rencana Kegiatan Walimatul Ihtiram Imtihan Madrasah Al-Ittihaad 2 Pasir Lor

Narsono Son - [PASIRLOR.HUMAS.CO.ID](http://PASIRLOR.HUMAS.CO.ID)

Jan 31, 2025 - 23:17



*Rapat ke-5, Rencana Kegiatan Walimatul Ihtiram Imtihan Madrasah Al-Ittihaad 2 Pasir Lor*

PASIR LOR - Rapat persiapan Walimatul Ihtiram, dalam rangka Imtihan

Madrasah Al-Ittihaad 2 Desa Pasir Lor, Kecamatan Karanglewas, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah yang akan berlangsung pada tanggal 17 Pebruari 2025 mendatang.

Rapat di rumah pengurus Suswanto, sejumlah kordinator seksi kepanitiaan menyampaikan rencana kegiatan yang telah siap dan akan digelar nantinya, terutama amanah pemotongan hewan 1 ekor sapi dari 12 sohibul hajat haul, dan 18 ekor kambing aqiqoh, khotmil qur'an, muhafadoh, wisuda, pengajian akbar bersama Gus Wik, sapaan akrabnya Ki Subo Manggolo dari Kendal, semua kegiatan akan melibatkan warga Madrasah dan masyarakat setempat.



Ketua Fajar Santosa, didampingi Sekretaris Panitia Hidayatul Mutaqin, dan Bendahara Heri Setiawan, mengatakan koordinasi harus terus dilakukan secara inten, jangan sampai ada informasi yang tidak sampai ke anggota panitia, sehingga terjadi miss komunikasi.

Tidak hanya itu, koordinasi pun perlu dijalin bersama pengurus, guru, tata usaha dan warga Madrasah Al Ittihaad 2 Pasir Lor dan Muslimat NU Setempat , juga masyarakat setempat, untuk mendukung terselenggaranya semua rangkaian kegiatan Walimatul Ihtiram, dalam rangka Imtihan Madrasah Al-Ittihaad 2 Pasir Lor, yang difokuskan di Madrasah.

"Baik pihak tokoh agama, tokoh masyarakat, masyarakat Pasir Lor, dan stakeholder lainnya perlu kita persiapkan, saya yakin semua sahabat paniti pasti bisa," ujar Fajar, Jum'at (31/01/2025).

Sedangkan Sekretaris Hidayatul Muttaqin, dan Bendahara Heri Setiawan dan juga beberapa kordinator seksi bidang masing masing, terutama Sekretaris, menyampaikan bahwa surat menyurat untuk berbagai institusi sudah siap, begitu juga seksi lainnya menyampaikan rencana kegiatan dan kelengkapan yang nanti akan digunakan untuk mendukung kelancaran maupun kesuksesan acara untuk memeriahkan hajat rutin tahunan.

Selain Haul dan aqioh, Hotmil Qur'an, muhafadoh termasuk Walimatul Ihtiram dalam rangka Imtihan, wisuda santri Madrasah Al-Ittihaad 2 Pasir Lor dan pengajian akbar.

"Laporan dari Bendahara Pengurus 1 Saldo Kas Rp. 52.767.000, Bendahara Pengurus 2 Saldo Kas Rp 27.050.000, Bendahara Madrasah Saldo Rp. 6.082.000 dan Bendahara Panitia Saldo Rp. 16.120.000. dan tidak menutup kemungkinan akan masih bertambah berjalannya waktu sampai hari pelaksanaan Hajat Madrasah," Imbuh Fajar.

Sementara Ketua pengurus Madrasah KH. M. Ali Sodikin, menyampaikan arahan dan tambahan penyemangat, bahwa seluruh panitia juga termasuk sedang berjihad dengan media Madrasah.

"Kebenaran, kebaikan yang tidak terorganisasi dengan baik, akan dikalahkan oleh kebatilan yang terorganisasi dengan rapi, Karenanya, perlu mendapat perhatian dari kaum muslimin khususnya panitia, sebagai kelompok umat yang mendapat amanah Allah SWT untuk senantiasa menebarkan dan mempertahankan kebaikan, kedamaian, dan kebenaran di muka bumi ini dalam kehidupan umat manusia secara keseluruhan," Pungkasnya.

(N.son/Djarmanto-YF2DOI)